

U 13 besiegt UHC Stockerau

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Montag, den 03. November 2008 um 00:19 Uhr

Die Korneuburger waren von Beginn an die tonangebende Mannschaft, sukzessive wurde der Vorsprung bis zur Halbzeit auf 13 Tore Differenz ausgebaut.

Dabei leisteten wir uns sogar eine Fülle von Fehlwürfen und waren in der Abwehr auch nicht so aggressiv, wie dies der Trainer gerne gesehen hätte. In der zweiten Halbzeit griff ein gewisser Schlendrian immer mehr um sich, sodass die Tordifferenz nicht mehr massiv merkbar ausgebaut wurde. Zufrieden konnte man in manchen Phasen mit dem Unterzahlspiel der Burschen sein, offensichtlich wird die Konzentration in derartigen Situationen doch besser abgerufen als sonst in einem Spiel, wo der Gegner nicht wirklich dagegen halten kann. Resümee: Viele Fehlwürfe, zu viele unerzwungene und unverständliche technische Fehler, bei einigen Spielern mangelnde Konzentration und geistige Beweglichkeit, aber doch ein klarer und ungefährdeter Sieg.

Aufstellung: Hofmann D., Bachofner A., Tomann A.(12), Gürsch F.(1), Kimmel A.(3), Simek M.(11), Schneider D.(3), Stefan S.(5), Schafner L.